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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

politique de la recherche
Question écrite n° 122155

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement
supérieur et de la recherche sur les vives inquiétudes des jeunes chercheurs. En effet, malgré le processus de
professionnalisation entamé en 1976 avec la création de l'allocation de recherche ainsi que les conventions
industrielles de formation pour la recherche, les surdiplômés aux savoirs pointus doivent jongler avec diverses
activités pour survivre et se trouvent confrontés à la précarité. Les récentes coupes dans le financement de la
recherche publique, la diminution du nombre de postes ne fait que noircir cette situation. Il le remercie par
conséquent de lui indiquer les mesures qu'il compte prendre pour la revalorisation des savoirs.
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